

POLISI

Kapolri Imbau Masyarakat Tak Memaksa Berkendara Jika Lelah Menyetir

Achmad Sarjono - POLISI.ID

Dec 20, 2024 - 07:34



Jakarta. Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo menyampaikan pesan kepada seluruh masyarakat yang akan melakukan perjalanan di masa libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Kapolri mengimbau masyarakat untuk tidak memaksakan perjalanan jika sudah lelah mengemudi.

"Tadi ada rest area-rest area yang sudah disiapkan, kita selalu ingatkan jangan memaksakan untuk segera sampai di tujuan. Kalau capek, istirahat, manfaatkan rest area-rest area atau tempat lain yang sudah disiapkan sehingga masyarakat yang terlalu lelah capek bisa istirahat terlebih dahulu," ujar Kapolri, Kamis (19/12/24).

Kapolri juga berbicara mengenai pemberlakuan jalur tol fungsional yang memberikan solusi bagi kemacetan, tapi juga memunculkan potensi kerawanan kecelakaan. Kapolri meminta jajarannya mengantisipasi kemungkinan kecelakaan di lokasi tersebut.

"Memang ini juga menjadi salah satu perhatian di satu sisi ini tentunya diharapkan bisa memberikan solusi terkait dengan potensi kemacetan di beberapa titik, kita bisa berikan solusi melalui jalur fungsional. Namun di sisi lain ini juga harus diantisipasi jangan sampai kemudian ada potensi penambahan black spot atau potensi-potensi wilayah rawan laka yang meningkat," ujar Kapolri.

"Oleh karena itu, kita minta untuk betul-betul dilakukan pengecekan sehingga dan ada peringatan terhadap wilayah-wilayah yang menjadi potensi rawan laka sehingga kemudian masyarakat lebih hati-hati," sambung Kapolri.

Selain itu, Kapolri meminta jajaran Polda Jateng dan Polda DIY rutin melakukan evaluasi. Setiap temuan yang ada di lapangan harus segera direspons dan dicarikan solusi terbaiknya.

"Saya minta untuk Polda Jawa Tengah, DIY, dan seluruh stakeholder terkait untuk terus melaksanakan evaluasi dan perbaikan-perbaikan terhadap temuan-temuan yang ada di lapangan sehingga seluruh rangkaian pengamanan berjalan dengan baik," imbuh Kapolri.

Dalam peninjauan ini, Kapolri didampingi Irwasum Polri Komjen Dedi Prasetyo, Dakorbrimob Polri Komjen Imam Widodo, Kadiv Propam Polri Irjen Abdul Karim, Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho, hingga Kakorlantas Polri Irjen Aan Suhanan. Sementara itu, Panglima TNI didampingi Wakasad, Letjen TNI Tandyo Budi R, Asops Panglima TNI, Mayjen TNI Gabriel Lema, Aster Panglima TNI, Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, Aslog Panglima TNI, Mayjen TNI Jamalullael, Danpuspom TNI, Mayjen TNI Yusri Nuryanto, hingga Kapuspen TNI, Mayjen TNI Hariyanto